Visita de Carlos Martín Requejo a Tenerife.

Los pasados días del 10 al 12 de Marzo, el Presidente de la Federación Internacional de Taekwon-do España, Carlos Martín Requejo, se desplazo a Tenerife por motivos de negocios, pero como el siempre dice, el dobok hay que llevarlo en todos los viajes como una parte del equipaje.

Y aprovechó la ocasión para celebrar una Master-class en Santa Cruz, con algunos de los miembros de los clubes Deportivo Bua y Deportivo Sung, que pese a lo improvisado de la cita, acudieron en más de una veintena.

El contenido de la Master-class, fue un repaso a las Formas Tul por niveles y Combate Programado, alternando esto con juegos (de competición), que hicieron más divertida la clase tanto para los pequeños como a los más adultos.



Por último tras las fotografías de grupo con algunos de los asistentes, Carlos Martín poso para un pequeño reportaje fotográfico, con Adrián Ramírez y Alfredo de Bonis (Jr.), demostrando nuestro presidente una vez más su buen estado de forma física.





Diego Bua García, en el nombre suyo y en el de la Asociación de Taekwon-do de las Islas Canarias (A.T.I.C.), quiere hacer público su agradecimiento a Carlos Martín Requejo, por compartir su tiempo con nosotros y tenernos siempre presentes.

Departamento de Prensa A.T.I.C.